

ABSTRAK

Thalita Zulaika, NIM 2173111042, Pengembangan Bahan Ajar Modul Pada Materi Teks Persuasi Pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri 17 Medan Tahun 2021/2022, Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa Dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa Dan Seni, Universitas Negeri Medan, 2022.

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengembangkan bahan ajar modul pada materi teks persuasi pada siswa kelas VIII SMP Negeri 17 Medan (2) Untuk kelayakan bahan ajar modul pada materi teks persuasi siswa kelas VIII SMP Negeri 17 Medan. Penelitian ini berjenis penelitian dan pengembangan (*research and development*). Mengacu pada 10 tahap pengembangan oleh Borg and Gall yang disederhanakan menjadi 5 tahapan antara lain pengumpulan informasi, melakukan perencanaan, pengembangan produk, revisi produk dan penyempurnaan produk akhir. Data untuk mengembangkan bahan ajar modul diambil dari wawancara dengan guru, buku dan juga jurnal. Bahan ajar modul yang dikembangkan akan divalidasi oleh ahli materi, ahli desain dan dinilai oleh guru. Data kualitatif yang didapat dari angket validasi akan diubah menjadi data kuantitatif. Hasil validasi bahan ajar modul yang dinilai oleh ahli materi pada aspek kelayakan isi adalah 58 dengan rata-rata 3,86 sedangkan pada aspek kelayakan bahasa bahan ajar modul ini menerima jumlah skor 50 dengan rata-rata 3,84. Bahan ajar modul yang dinilai oleh ahli desain pada aspek kelayakan kegrafikan modul memperoleh skor 117 dengan rata-rata 4,17 sedangkan aspek kelayakan penyajian modul ini mendapatkan skor 48 dengan rata-rata 4,38. Sedangkan validasi oleh guru mendapatkan skor skor 66 dengan rata-rata 4,12. Angket respon siswa mendapat skor 429 dengan rata-rata 4,66. Setelah melakukan validasi kepada ahli materi, ahli desain, guru dan juga respon dari siswa maka bahan ajar modul Teks Persuasi; Yuk Belajar 3M Membujuk – Mengajak - Meyakinkan mendapatkan skor 23,80 dengan jumlah rata-rata 3,75. Berdasarkan pedoman pengkonversian dari data kuantitatif menjadi kualitatif modul ini dinyatakan layak pakai dengan kategori Baik (B).

Kata kunci: Bahan Ajar, Modul, Teks Persuasi